

Adiós a José Navarro “el Pipona”

15/12/2023



El deporte eldense se tiÑe de luto por el fallecimiento a los 93 años de edad de uno de sus deportistas más ilustres, José Navarro Brotons, conocido por "el Pipona", toda una institución. Aunque nació en Villena el 28 de agosto de 1930, siendo bebé pasó a residir en Elda y fruto de su matrimonio con Marina Alcaraz nacieron cinco hijos, todos ellos importantes nadadores como Agustina, Marina, Inma, Pepe y Pascual.

La llegada de "el Pipona " al mundo de deporte tuvo su origen por medio de su hermano Pascual, uno de los fundadores del Centro Excursionista Eldense en 1956. De esa forma, se aficionó a la espeleología, siendo vocal de la sección de esta disciplina deportiva que por entonces pertenecía al montañismo, lo que acabaría por inclinarlo a la escalada y al alpinismo, así como a la natación, donde también fue vocal de dicha sección. Además, jugó al fútbol con el emblemático San Crispín de Elda.

El homenaje más reciente que recibió José Navarro lo vivió durante la celebración del Campeonato Autonómico de natación celebrado en el Centro Excursionista Eldense los días 25 y 26 de junio de 2022 por su trayectoria y haber sido fundador y primer presidente de la Federación Alicantina de Natación.

El viernes fue incinerado y ayer sábado se depositaron sus cenizas en el cementerio Santa Bárbara de Elda.



Una de las últimas imágenes de José Navarro Brotons (el Pipona) | J.N